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東京都立広尾高等学校 第１回運営委員会 

 

 

 

 

 

 

 

１挨 拶 

 

１） 会長 

皆様本日はお忙しいところご参集頂きありがとうございます。 

副校長先生はじめとする教職員の皆様、またご参加いただいております会員の皆様のご理解、

ご協力により、本日第１回運営委員会を遅ればせながら開催することが出来ましたこと、改め

てお礼申し上げます。 

今後も状況見ながらのＰＴＡ活動とはなりますが、引き続きご理解・ご協力のほどどうぞよろ

しくお願い致します。 

 

２） 校長 

こんにちは、今年度に入って初めての運営委員会となります。これまで、新型コロナウイルス

感染症拡大防止の観点から、保護者の来校について制限をしていましたが、10月 25日から基本

的対策は引き続き徹底しながら、学校でのＰＴＡ活動が可能となるようにいたします。以下、

５点について連絡します。 

 

１． リバウンド防止措置期間終了に伴う対応について 

10月 23日付で保護者向け通知を発出します。 

２． ２学年修学旅行実施について 

計画通り、令和４年 1月 18日（火）～21日（金）３泊４日 沖縄で実施する。 

修学旅行ガイドラインについての保護者説明会を、年内に予定する。 

３． 授業公開について 

11月８日（月）～12日（金）を授業公開する。公開時間については、後日連絡する。 

４． 花による環境つくりについて 

東京都教職員互助会が募集したチューリップの球根がもらえる抽選に、今年度は落選して

しまった。生徒会が中心となりボランティアチームを発足、準備していたことから、生徒

会とＰＴＡが連携して、球根、プランター園芸土を購入し、育て、卒業・入学シーズンに、

正門からのアプローチを飾りたいと計画している。御支援をいただきたい。 

５． ２学期 いじめアンケート結果について 

２学期いじめアンケートを 10月上旬に実施しました。全学年ともいじめ０でした。 

 

３） 副校長 

日頃より本校の教育活動に御理解と御協力を頂きまして、誠にありがとうございます。この運

営委員会も一昨年以来の開催となります。 

開催日時：2021年 10月 23日（土）14:00 

開催場所：広尾高等学校 大会議室 

議  題：１ 挨拶 ２ 各委員会活動報告  

３ 下期の確認事項について ４ その他(補正予算について) 
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この間、本部役員さんをはじめとして制限されたなかでＰＴＡ活動を継続してまいりました。

昨年度は運営委員会を開催することができず、今年度はどうなるかと心配しておりましたが、

何とか開催することができました。 

 

少しずつではありますが、学校の動きも正常化しつつあります。ＰＴＡの活動につきましても

徐々に通常の形を取り戻して行けたらと考えております。学校全体の運営は当然のことながら、

感染対策を継続しつつの活動となっております。ＰＴＡからは渋谷区人材センターによる校内

消毒の委託を行ってもらっています。今後の感染者数はわかりませんが、広報誌も２回目の発

行を計画されていると聞いています。学校とＰＴＡと両者の連絡を密にとり、臨機応変に対応

しながら教育活動に取り組んでまいりたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

 

４） 教務部 教務主任 加賀谷先生  

教務部では生徒の科目選択について取りまとめを行っております。９月末の科目選択説明会で

は、生徒が真剣に話を聞き、進路について考える様子が伺えました。この後、科目選択の本調

査が入り、11 月中旬には書類提出の〆切となっています。今一度、ご家庭でもお子様の希望進

路について話して頂き、生徒本人が納得する科目選択ができるようサポートして頂けたらと思

います。 

 

５） 進路指導部 進路主任 大元先生  

保護者の皆さまには、毎年、赤本の購入費やコーチングスタッフの交通費を支援していただい

ており、感謝申し上げます。今年も赤本を豊富に揃えることができ、すでに３年生を中心に毎

日利用があります。コーチングスタッフの人数を今年から増やし、テスト期間中には１～２人

のスタッフが進路指導室前の自習スペースに来て、生徒に勉強を教えてくれています。また、

10月 19日には、自習スペースへ 21台の自習机を入れて進化させました。生徒たちは大喜びで、

勉強にやる気を出してくれており、広尾高校のアピールポイントが増えました。お時間のある

時に、ぜひ見にいらしてください。 

 

６） 総務部 山本先生 

現在、中学生向けの募集対策が本格化しています。 

本日も、第１回学校説明会を実施し、1000人を超える来場者です。 

今年度は、学校説明会の様子を、ライブ配信をすることで、多くの中学生に 

学校の取り組みの様子を確認していただけるようにしました。 

今後も、多くの中学生とその保護者に学校の様子を伝えていけるようにしていきたい。 

 

７） １学年主任 仲野先生 

今週月曜日は、選択科目の予備調査を実施し、新たな進路に向けて、結果がでました。昨日迄

で中間考査が終了し、来週は、高尾山へ遠足に行ってまいります。全員が無事故で、良い思い

出を作ってこれるようにします。その後は、11 月第一週は模試がありますので、今後の自身の
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進路の大切な指標なりますので、学年としてもしっかり取り組んでいきたいと思います。今後

２学期も様々な行事がありますが、ＰＴＡの皆様方とご協力をし合いながら、ひとつひとつ生

徒の成長と良い思い出につながるよう積み重ねてまいりたいと思っておりますので、今後とも

宜しくお願いいたします。 

 

８） ２学年主任 及川先生 

私は、担任持つのが今年度で６回目となり、広尾高校では初めての担任となります。これまで

は、文化祭といえば、一番大変な役割は担任と感じており、Ｔシャツやたこ焼きなどヘルプを

して大変な思いをしてきました。こちらでは初めての文化祭となり、Ｔシャツの購入などの発

注などの手配は生徒たち行い、また、動画作成も担任はノータッチで、私が唯一やったことは

クラス費 10,000円をコンビニで崩し、それを渡したことだけです。その予算を元に、生徒が自

主的に使い、文化祭を完璧なものに仕上げました。完璧な生徒で感服し、びっくりしています。

それもひとえに保護者様の育て方のおかげです。その素晴らしい生徒と来週末は遠足です。そ

のあとは修学旅行ですが、今までの東京都の感染対策の指針が非常に厳しく大変かと思います

が、それくらい優秀な生徒たちですので、大丈夫かと思います。修学旅行を楽しんできます。

また宜しくお願いいたします。 

 

９） ３学年主任 鈴木先生 

保護者の皆様、日ごろから本校の教育活動にご協力いただきありがとうございます。３学年は、

いよいよ進路活動に向えており、夏休みから取り組んでいる生徒がおります。その総合型入試

の結果が出てきています。模試成績の結果は、昨年度と大きく変わらないのですが、やはり総

合型の模試の成績は、去年より厳しいのが現状です。この 23日、24日で、総合型の一次試験を

突破した人が、今、二次試験で小論文あるいは面接を受けている最中です。その結果は 11月の

頭にでてくる予定です。そして、いよいよ来年１月に共通テスト，２月は一般入試となります。

実際に共通テストまで約 80日となり、日にちが限られ、最後までしっかりとあきらめないよう

自分の進路を実現するように指導します。また、名前を書いただけで入学できる大学が少しず

つ増えていることも事実で、行きやすい学校が増えていますが、自分がしっかりと行きたい学

校へ最後まであきらめさせないよう進路活動をしていきたいと思います。卒業まで半年なので、

保護者の皆様にもこれまで以上にご協力おねがいします。皆が３月５日に笑顔で卒業するよう

頑張ってまいりますので宜しくお願い申し上げます。 

 

 １０）質疑応答 なし 

 

欠席 

経営企画室長・鴨志田室長、生活指導部・矢崎先生、総務部・岩本先生、保健部・岩崎先生 

 

 

２各委員会活動報告 

 

１） １、２学年委員会 

９月 25 日に 1 年生はオンライン、２年生は対面にて保護者会が実施されました。対面形式で

実施された２年生の保護者会では飲み物をお配りしました。当日お茶の用意は及川先生が全て
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準備してくださいました。片付けで残った飲み物はＰＴＡ室に返し、作業を終えました。他は

特にありません。 

 

２） ３学年委員会 

卒対のプレセントを決めるということと謝恩会の準備について話し合いましたが、集まりはあ

りませんでした。このあと続けて話し合いをもつ予定です。 

 

３） 広報委員会 

広報誌の作成をしています。今年度は 11 月と３月の２号を発行する予定です。130 号の教職

員紹介の部分では先生にはご協力いたただきありがとうございました。 

 

４） 厚生委員会 

活動報告としましては、９月 25日の保護者会の時に小会議室の厚生委員の棚を整理しました。

かなり昔のバザーの売れ残りを一掃し、ファイルを年度順に並べ整理しました。あとは特段、

今期の活動はないかとおもいます。 

 

５） 運営委員会 

学校入口の横断幕、コーチングスタッフの交通費、またコロナ禍の折、学校の消毒作業等を委

託しているシルバー人材センターの費用もＰＴＡ会費から支出致しました。 

 

              

３下期の確認事項について 

・ＰＴＡ本部 

下期の確認事項ですが、チューリップを植える予算については、相談して前向きに検討するよ

うにいたします。今期ＰＴＡ会費を見直し、１か月 100円減額しました。今いる子供たちに歓

迎されるような形で取り組み内容について検討対応進めてまいります。また、広報委員会が苦

労している点は、広報の過去データがないことです。特に先生方の、写真データ収集において

は各委員の方にご尽力頂きました。厚生委員会は、今年度は活動できませんが、次につながる

ように準備頂いております。なお、本部では、活動費の支出内容・方法についても検討してい

ます。これまでの活動にとらわれず臨機応変に対応してまいります。 

 

４その他(補正予算について) 

・ＰＴＡ本部 

広報委員会予算として活動費 100,000円、広報誌作成代 230,000円 合計 330,000円にてＰＴ

Ａ総会でご承認いただいておりました。しかしながら、当該予算は昨年度実績（１回発行）を

ベースに検討されたものであり、今年度は２回発行を予定していることから追加予算 200,000

円の補正予算についてご承認頂きたく、申請申し上げます。 

→拍手多数により承認。 

 

以上 


